

7・8月



すわみだよい

平成30年7月2日発行
多摩市諏訪南学童クラブ
運営受託者
社会福祉法人 こばと会
Tel·Fax 042-375-3301

梅雨の休みの晴れ間から、じりじりと照らす太陽は、夏がすぐそこまで来ていることを感じさせてくれます。子どもたちは、その晴れ間を見つけてグラウンドへ元気よく飛び出し、好きな遊びに夢中です。待ちに待った夏休みも、もうすぐですね。体調をしっかり整え、暑い夏に備えましょう。

○6月の子どもたち

梅雨空で、すっきりと晴れない日が多くありましたが、それでも「今雨やんてるよ！」と合間を見つけては、外にかけていきます。外遊びでは、サッカー、ドッヂボール、テニスが人気です。ワールドカップ効果もあり、これまでサッカーをやっていなかった子も、挑戦しています。ドッヂボールは、以前は3年生が強くて、1, 2年生は逃げる専門、という様子が見られていたのが、最近1, 2年生も、めきめきと上達し、力強くボールを投げたり、そのボールをキャッチすることが出来たり、積極的に前に出てボールをつかみにいったりと、様変わりしています！テニスは、時々しか出せないのですが、出すと、室内派のお友だちも「やるやる！」と出でています。人気なので、3分交代で遊んでいますが、並んできちんと待っています。

花壇には、サツマイモの苗と、ミニトマトを植えました。これからは、夏の日差しを浴びて、すくすく育つのが楽しみです。朝顔も芽を出したので、生長を見ながらの水やりも楽しそうです。大人は、早くカーテンになるぐらい生長してほしいな～と期待しています（＾＾；）きれいな花を咲かせてくれるといいです。

室内遊びでは、レゴ、ラキュー、積み木は不動の人気。子どもたちそれぞれの世界観を、玩具を通して表現しています。最近は構築コーナーにレールランドができています。6時間授業もあり、あまり遊ぶ時間が取れない日もありますが、ゆったりと落ち着ける学童クラブにしていきたいです。

○工作週間

牛乳パックを使って『とびだすへび』を作りました。牛乳パックを輪切りにして、切込みを入れて輪ゴムをひっかけ、ゴムを伸ばすようにたたむと、ビヨン！これはよくある、カエル。これを、4つつなげたら…？折りたたんで手を離すと… ビヨーン！へびのように飛び出します！

本などに挟んでお友だち同士、びっくりさせあって遊びました。飾りつけもそれぞれカラフルに塗ったり、型抜きした色紙を貼ったりして、かわいいへびたちができました。梅雨時期の室内遊びでしたが、これからも楽しい工作を日常的に提供していこうと思います。

○かがやきタイム「ほわほわことば」

今月のかがやきタイムは『ほわほわことば』について話しました。『言われると心がほわほわするような温かい言葉』です。「どんな言葉があるかな？」とみんなに問いかけると、「ありがとう」「いいよ」「だいじょうぶ」…などなど、たくさんあげてくれました！諏訪南の子どもたちは、たくさん温かい言葉を知っています。

この、素敵な言葉の数々を、『ほわほわことばの木』に実らせています。日に日に増えていく『ほわほわの実』。次回にはどのくらいたくさん実らせているでしょう。楽しみです。

○お願い

- ★帽子のご用意を忘れずにお願いします。
- ★虫よけスプレーを使用する場合は、学童クラブでお預かりもできますので、記名の上お子さんに持たせてください。
- ★着替えチェックと、多めの補充をよろしくお願ひします。